

**Comunicado Oficial 016 - 23**

**10 de junio de 2023 - 12:35 p. m.**

**Perú condena la destrucción de la represa de la planta hidroeléctrica de Kajovka en Ucrania**

El gobierno del Perú condena la destrucción de la represa de la planta hidroeléctrica de Kajovka en Ucrania, que afecta gravemente a la población civil y compromete la seguridad medioambiental de la región.

El Perú reafirma la necesidad de un pronto cese de las hostilidades y el inicio inmediato de consultas y negociaciones para una solución diplomática, pacífica y negociada, conforme a la Carta de las Naciones Unidas y al Derecho Internacional, que implique el pleno respeto de la independencia, la soberanía y la integridad territorial de Ucrania.